

82738



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

EAM Escuela de Artes Musicales

11 de setiembre del 2018
EAM-883-2018

Señor
Dr. Rodrigo Carboni Méndez
Director
Consejo Universitario

18 SEP 11 13:47

UCR CONSEJO UNIVERSITARIO

Estimado señor:

En atención al oficio CU-1126-2018, con respecto del Proyecto de Ley de Fortalecimiento de las Finanzas Públicas que se está ventilando en la Asamblea Legislativa, la Ampliada No. 132 de la EAM-UCR celebrada el día 5 de setiembre del 2018, acuerda, en su mayoría, lo siguiente:

1. Instar al Consejo Universitario a clarificar y mantenerse firme en la defensa de los derechos que la Constitución Política le garantiza la Universidad, en virtud de que el proyecto de Fortalecimiento de las Finanzas Públicas, en algunos de sus planteamientos, es contrario al orden constitucional, particularmente en lo concerniente al artículo 78 de la Constitución Política, en la cual se indica que los recursos asignados son de uso exclusivo para la Educación Superior. Se desprende de esta afirmación que tanto el Instituto Nacional de Aprendizaje, así como también la Red Nacional de Cuido son Instituciones que cuentan con leyes y recursos que los sustentan.

2. Acometer acciones encaminadas desde la Universidad de Costa Rica en pro del saneamiento fiscal sin afectar las condiciones de vida de la población, particularmente de los más desposeídos.

3. Divulgar las acciones universitarias en aras de afrontar la crisis fiscal del país, a saber:

Medidas de contingencia del gasto universitario, sin que afecte el quehacer esencial de la universidad.

- Utilización racional del uso de los recursos con que cuenta la institución.
- Evidenciar ante la opinión pública los beneficios que aporta al país la Universidad de Costa Rica a través de la Docencia, la Investigación y la Acción Social.
- Sensibilizar a la ciudadanía acerca de la importancia de la Ley de Autonomía Universitaria.

Sin otro particular se despide,

Atentamente,

M.M. Federico Molina Campos
Director
Escuela de Artes Musicales



2018
Las Universidades Públicas por
la Autonomía, la Regionalización
y los Derechos Humanos